El Sol de Toluca



UNRC de Chalco recibió 5 mil solicitudes: mil estudiantes iniciaron clases el 8 de septiembre presencialmente y 4 mil en línea

FALTAN 600 MIL ESPACIOS PARA ALUMNOS: SHEINBAUM

Inauguran campus universitario en Chalco

FERNANDO SOLÍS

Tiene 18 aulas, dos laboratorios de cómputo y dos de usos múltiples, biblioteca, cafetería, patio y bodega

> a presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, indicó que se estima que hacen falta más de 600 mil espacios para jóvenes universitarios en el país.

Durante la inauguración de la Universidad Nacional Rosario Castellanos (UNRC) en Chalco, destacó que su gobierno se propuso a crear 350 mil espacios más, con este tipo de planteles.

La mandataria, destacó que tan solo en la UNRC de Chalco, se recibieron 5 mil solicitudes; mil estudiantes iniciaron clases el pasado 8 de septiembre presencialmente y 4 mil lo hicieron en linea.



Gómez y Sheinbaum encabezaron el acto

Recordó que durante el mandato de Andrés Manuel López Obrador, se abrieron 259 mil espacios, con la creación de las universidades Benito Juárez.

La mandataria de la nación relató que cuando entró a estudiar la preparatoria, muchos jóvenes se quedaron fuera de las universidades y se realizó un movimiento de rechazados, donde se cuestionó porqué en México no había suficientes espacios.

"Donde los jóvenes salieron a las calles a exigir escuelas y no ser rechazados. No

puede ser que la educación particular, sustituya a la pública, puesto que es un derecho", expresó.

Sostuvo que todos los jóvenes mexicanos tiene el derecho de estudiar la preparatoria y la universidad y es por ello que su gobierno construirá más planteles educativos

Claudia Sheinbaum pidió a los jóvenes quitarse de la cabeza el considerarse rechazados, ya que, dijo, crea frustración.

EL CAMPUS Y SU AMPLIA OFERTA ACADÉMICA

La UNRC se ubica sobre la avenida Vicente Guerrero y la calle Chimalpahín, cuenta con 18 aulas, dos laboratorios de cómputo, dos laboratorios de usos múltiples, biblioteca, salas de usos múltiples, cafetería, patio y bodega, en una superficie de 3 mil 597 metros cuadrados y una explanada de 400 metros cuadrados, proyecto en el que se invierten 37.7 millones de pesos y 12 millones más para equipamiento.

Cabe destacar que la sede de la Universidad Rosario Castellanos ubicada en Chalco ofrece 12 licenciaturas: Ciencias Ambientales para Zonas Urbanas, en Ciencias de Datos para Negocios y en Ciencias de la Comunicación.

También la licenciatura en Contaduria y Finanzas, en Derecho y Criminología, en Derecho y Seguridad Ciudadana, en Desarrollo Comunitario para Zonas Metropolitanas y en Economía y Desarrollo Sostenible.

Asimismo, en Filosofia e Historia, en Mercadotecnia y Ventas, en Psicología, en Urbanismo y Desarrollo Metropolitano.

NO HAY FECHA QUE NO LLEGUE

El plantel sería inaugurado a principios de septiembre, sin embargo, no fue posible porque aún estaba en construcción, por lo que se planeó una nueva fecha para el 12 de octubre, pero también fue postergada, debido a que Sheinbaum Pardo se trasladó a los estados afectados por las recientes inundaciones.

La mandataria aprovechó para anunciar que trabajarán en la ampliación de la avenida por donde corre el Trolebús Santa Martha-Chalco y que cada uno de los 10 municipios que conforman el Plan Integral Oriente, contará con una UNRC.

Al evento de inauguración, a Sheinbaum Pardo la acompañaron la gobernadora mexiquense Delfina Gómez Álvarez y el titular de la Secretaria de Educación Pública (SEP), Mario Delgado Carrillo y la titular de la Secretaria de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Secihti), Rosaura Ruiz Gutiérrez, entre otros funcionarios.



INAUGURA UNIVERSIDAD ROSARIO CASTELLANOS EN CHALCO

Claudia Sheinbaum promete más universidades para todos

La presidenta criticó el modelo neoliberal que convirtió la educación en mercancía; promete escuelas en municipios del oriente

MIGUEL GONZÁLEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum, acompañada por la gobernadora Delfina Gómez, inauguró el plantel de la Universidad Nacional Rosa-rio Castellanos (UNRC) en el municipio de Chalco, donde destacó la importancia de brindar educación gratuita a todos los jóvenes

del país. Ahí, la primera mandataria aseveró que durante muchos años en La presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, inauguraron un plantel universitario en Chalco. Foto Especial

México se abandonó la educación. "Las universidades dejaron de construirse (...) porque había una visión en los gobiernos del perio-do neoliberal de que la educación no era un derecho, sino una mer-



cancía, como cualquier otra, y que había que pagar para poder tener acceso a ella", señaló. Dijo que la educación privada

no debe sustituir a la educación

pública, porque, de ser así, se convierte en un privilegio para quienes tienen dinero para pa-garla y no en un derecho, como lo establece el artículo tercero de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Dijo que, ante el abandono en que creció la zona oriente del Es-tado de México, su administración decidió pagar la "deuda histórica" con la población de la región en materia de servicios sociales co-mo educación, salud, vivienda y servicios públicos.

"En cada uno de los diez muni-cipios vamos a construir una universidad. Aquí solicitaron entrar 5 mil estudiantes y el espacio físico es para mil: les estamos dando la oportunidad a los otros 4 mil que lo lleven a distancia por lo pronto, pero tenemos que construir más espacios", declaró.

La gobernadora Delfina Gómez expresó su gratitud a la presidenta por las obras que el gobierno federal realiza en la entidad, en esta ocasión en materia educativa, y confirmó que hasta el momento el Estado de México ya cuenta con tres universidades Rosario Castellanos de las 10 proyectadas. "En la medida que tengamos

buenos profesionistas, gente com-prometida, pero sobre todo que ame a su tierra, que trabaje para su tierra y que produzca para su gente, sin duda alguna México puede cambiar", comentó.